

# NGO

## Polres Sumbawa Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Gatari Praja 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWA.NGO.WEB.ID)

Aug 2, 2024 - 09:44



Sumbawa NTB, Kepolisian Resor Sumbawa Polda NTB menggelar kegiatan apel gelar pasukan Operasi Kepolisian Gatari Praja 2024 bertempat di Lapangan

Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa, Jumat (02/08/24) pagi.

Apel gelar pasukan Operasi Gatari Praja 2024 tersebut di ikuti oleh para PJU, Perwira dan seluruh Personel Polres Sumbawa.

Rangkaian pemeriksaan pasukan dan penyematan pita operasi kepada perwakilan pelaksana operasi menjadi penanda kesiapan Polres Sumbawa bersama seluruh pihak terkait dan elemen yang terlibat, untuk mengamankan jalannya pesta demokrasi Pemilukada 2024 di Kabupaten Sumbawa.

Dalam amanatnya, Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., selaku Pimpinan Apel menyebutkan Operasi Gatari Praja 2024 akan berlangsung dalam rentang waktu yang cukup panjang.

"Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar- besarnya serta apresiasi atas dedikasi personel yang nantinya akan turut serta dalam melaksanakan tugas pengamanan pada setiap tahapan pilkada serentak yang akan dilaksanakan di wilkum polres sumbawa." jelas Kapolres.

AKBP Bagus mengungkapkan bahwa Apel gelar pasukan ini dilaksanakan sebagai bentuk pengecekan kesiapan cipta kondisi menjelang pengamanan tahapan inti pilkada serentak tahun 2024, baik pada aspek personel maupun sarana prasarana.

" persiapan pengamanan pilkada serentak harus dilakukan sedini mungkin dengan mempertimbangkan segala aspek gangguan yang dapat terjadi disetiap tahapannya." jelasnya.

Sambung Kapolres, tentunya intensitas kerawanan untuk pilkada tentunya akan lebih besar dari pada pemilu yang sudah kita lewati beberapa waktu lalu, ini dikarenakan Pilkada kali ini adalah Pilkada serentak pertama kali yang dilaksanakan di indonesia, "deteksi segala kemungkinan gangguan yang dapat terjadi sehingga dari awal kita dapat mencegah pemasalahan tersebut menjadi lebih besar dan dapat menjadi gejolak di wilayah hukum polres sumbawa. " ucapnya.

Kapolres juga mengatakan bahwa Pemilihan yang dilakukan secara serentak ini tentunya akan membutuhkan pengamanan yang tidak sedikit, oleh sebab itu kita semua berharap agar personel Polres Sumbawa dan Polsek Jajaran untuk selalu menjaga kesehatan agar nantinya selalu siap saat dilibatkan dalam pengamanan kegiatan setiap tahapan pilkada serentak tahun 2024.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres juga meminta kepada jajarannya untuk mengantisipasi berbagai aspek kerawanan dari berbagai sektor yang nantinya dapat menjadi faktor pemicu terjadinya konflik dalam pelaksanaan pemilukada 2024.

"oleh sebab itu peran setiap satgas dalam pelaksanaan operasi harus dilaksanakan secara serius dan bertanggung jawab guna menjamin pelaksanaan tugas sesuai tupoksi dapat berjalan sesuai yang rencanakan." pungkasnya. (Adb)